

30 10 25

NOTA DE PRENSA

**UN VÍDEO SOBRE LA INTENCIÓN DE INSTALAR PLACAS SOLARES
EN EL CEMENTERIO DE ALTEA, DESATA LA POLÉMICA.**

**EL REPRESENTANTE DE VOZ EN ALTEA, CUESTIONA LA ÉTICA Y
MORAL DE CIERTOS POLÍTICOS DE IZQUIERDAS, TRAS SU INTENCIÓN DE
PONER PLACAS SOLARES SOBRE LAS TUMBAS DE LOS DIFUNTOS, SIN TAN
SIQUIERA CONSULTAR A LOS AFECTADOS.**

El concejal de Vox, Diego Coello, asegura que el gobierno de Altea no pregunta a los ciudadanos porque «en realidad, tienen miedo a la democracia» y «solo siguen las órdenes de sus jefes catalanistas. Atacar lo sagrado es un valor añadido para ellos».

«Ya que el cementerio no tiene ideología, le ley permite consultar a los ciudadanos» —declaró.